ARTICOLI DETERMINATIVI

Maschile

	
il tavolo > i tavoli
il cane > i cani
il ristorante > i ristoranti
il bagno > i bagni
il pavimento > i pavimenti

	
· il > plurale i si usa davanti alle parole maschili che iniziano con una consonante diversa da s+consonante, z, ps, gn, x e y.

	
lo studente > gli studenti
lo sport > gli sport
lo sbaglio > gli sbagli
lo zio > gli zii
lo zaino > gli zaini
lo psicologo > gli psicologi
lo gnomo >gli gnomi 
lo xilofono > gli xilofoni 
lo yogurt > gli yogurt 

	
· lo > plurale gli si usa davanti alle parole maschili che cominciano con 
s + consonante, z, ps, gn, x, y


	
l’amico > gli amici l’orologio>gli orologi
l’elefante > gli elefanti
l’uomo > gli uomini
l’incidente > gli incidenti

	
· l’ > plurale gli si usa davanti alle parole maschili che cominciano con una vocale vocale (a, e, i, o, u)





Femminile


	
la penna > le penne
la borsa > le borse
la stazione > le stazioni
la zia > le zie

	
· la > plurale le si usa davanti alle parole femminili che cominciano con una consonante

	
l’amica > le amiche
l’entrata > le entrate
l’idea > le idee
l’ora > le ore
l’unghia > le unghie

	
· l’ > plurale le si usa davanti alle parole femminili che cominciano con una vocale (a,e,i,o,u).










Articolo determinativo
Quadro riassuntivo
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